

miércoles, 27 de febrero del 2008 09:45 Hora de Pe

Humala busca caída del régimen para instaurar modelo chavista o castrista, afirma Velásquez

El legislador Javier Velásquez Quesquén afirmó hoy que el Partido Nacionalista utiliza el sistema democrático para desestabilizarlo, impulsando marchas y protestas, para a la larga propiciar la caída del régimen democrático e instaurar un “modelo a lo Chávez, a lo Fidel Castro”.

En este contexto, mencionó que en el Parlamento existen dos corrientes. La primera con una oposición responsable, y la segunda de corte violentista que pretende encubrir al prosenderismo y que "ya censuró" al ministro del Interior Luis Alva Castro.



"El nacionalismo utiliza el sistema democrático para desestabilizarlo. La desesperación del señor Humala es que se caiga el régimen para ellos instaurar un modelo a lo Chávez, a lo Fidel Castro", declaró en Radio Nacional.

En cuanto a la anunciada censura al ministro Alva Castro por los fallecidos tras las últimas protestas violentas, Velásquez Quesquén enfatizó que ello demuestra que hay un sesgo ideológico, político-partidario y que trata de encubrir a los verdaderos responsables de las muertes.

"Plantear la censura del ministro antes de escucharlo y pretender responsabilizar a los policías de excesos, es hacerle el juego a los que están contra el sistema democrático(...) lo prudente es escucharlo y evaluar y se sancione si hay investigación que determine responsabilidad en alguna de las partes", comentó.

Más adelante, indicó que no puede compararse estos hechos con lo sucedido durante la gestión del ex ministro Fernando Rospigliosi con la muerte del alcalde de Ilave en Puno, porque su censura fue consecuencia del establecimiento de responsabilidades después de una investigación.

Anotó que la anunciada censura encubre el propósito de ocultar a los

verdaderos responsables de los hechos de violencia.

De otro lado, el presidente de la Comisión de Constitución ratificó que la posición del Apra de luchar de manera implacable contra el narcotráfico, razón por la cual se suspendió en sus derechos partidarios al legislador Elías Rodríguez por supuesta vinculación con la familia Sánchez Paredes.

"Es doloroso porque no se le ha juzgado pero tenemos la esperanza que con la investigación se determine que no tiene relación con la familia Sánchez Paredes y se reincorpore a la célula", mencionó.